

Wir unterstützen Sie bei der Betreuung Schwerkranker und Sterbender

Der Ökumenische Hospizverein wurde 1999 von den drei christlichen Kirchengemeinden der Stadt Bad Schwalbach gegründet. Wir besuchen und begleiten schwer kranke und sterbende Menschen und ihre Angehörige, aber auch Menschen, die allein und in Not sind, unabhängig von ihrer religiösen Überzeugung, Herkunft oder sozialen Stellung - zu Hause und im Heim. Wir tun dies im Sinne christlicher Nächstenliebe nach unserem Leitspruch

In Würde leben – bis zuletzt

Unsere Hospizbegleiterinnen und die Einsatzleitung arbeiten ehrenamtlich, ohne Kostenerstattung durch Krankenkassen. Wir finanzieren uns allein durch Mitgliedsbeiträge und Spenden.

Sie erreichen uns unter 06124 - 50 88 88.

Dieses Telefon hat einen Anrufbeantworter und wird täglich abgehört. Wenn Sie den Hospizdienst in Anspruch nehmen möchten, teilen Sie uns bitte Ihr Anliegen mit. Unsere Einsatzleiterin Monika Hoch wird sich mit Ihnen in Verbindung setzen und alles Weitere verabreden.



Ökumenischer Hospizverein
Bad Schwalbach und Schlangenbad e.V.
Spendenkonto: IBAN: DE79 5105 0015 0393 2125 00
<http://hospizverein-badschwalbach.de>

25 Jahre Ökumenischer Hospizverein

*Veranstaltungen im
Jubiläumsjahr 2024*

Veranstaltungen im Rahmen des 25-jährigen Jubiläums 2024

Samstag, 20. April 17 Uhr | Alleesaal

Empfang: „25 Jahre Hospizverein“

mit **Weihbischof Dr. Thomas Löhr** und **Landrat Sandro Zehner**

Musikalische Gestaltung: Nicole Windolf (Viola)
und **Kristof Windolf (Geige)**

Freunde und Unterstützer der Hospizarbeit sind herzlich eingeladen. Im Anschluss laden wir ein zu einem kleinen Imbiss.

Montag, 6. Mai 19.30 Uhr | Aula der Wiedbachschule

„Wie sag ich´s meinem Kinde?“

Mit Kindern über Sterben und Tod reden

Referentin: Pfarrerin i.R. Heinke Geiter, Idstein

In Kooperation mit der Wiedbachschule und der Flüsterpost e.V. Mainz zur Unterstützung für Kinder krebskranker Eltern. Mit einem umfangreichen Büchertisch zum Thema

26. Mai bis 9. Juni | Pavillon Weinbrunnen

„Zwischen Schöpfung und Ewigkeit“

Ausstellung der Malgruppe „Wir vier“ von Ursula Boy-Malsch

Vernissage: Sonntag 26. Mai um 17 Uhr

Öffnungszeiten: Mo-Fr 14-17 Uhr, Sa/So 13-17 Uhr

Sonntag, 30. Juni 17 Uhr | St. Elisabeth

Aussendungsgottesdienst

für neue Hospizbegleiterinnen und Hospizbegleiter

Freitag, 6. September 19.00 Uhr | Kreuzkirche Erbsenstraße

Informationsabend

zu einem neuen Ausbildungskurs für Hospizbegleiter/innen

20. September, 18.30 Uhr | Landgraf Ernst Haus

Die Botschaft der Totentänze

Referent: Dr. med Thomas Umscheid

Darstellungen des Totentanzes waren im Mittelalter sehr verbreitet. Ist ihre Botschaft heute noch zeitgemäß?

Samstag 26. Oktober 19.30 Uhr | Caféhalle Schlangenbad

Texte zum Abschied

mit **Renate Kohn** und **Cornelius Hummel (Cello)**

Sonntag, 3. November 17 Uhr | Reformationskirche

Eintritt 15€ ermäßigt 10 €

Letzte Lieder

mit **Stefan Weiller**

Sterbende erzählen von der Musik ihres Lebens. Ein heiterbesinnlicher Abend voller Geschichten und Musik

Sonntag, 17. November 11 Uhr | Reformationskirche

Ökumenischer Gottesdienst

mit dem **Black-Sheep Gospelchor**

Predigt: Ann-Sophie Huppers

